

FAX: 6396584

Mi hija Jacqueline fué detenida (el 30 de Octubre de 1974) esperando guagua, y a pocos días para recibirse de Asistente Social. La sacaron de su casa, de noche, las camionetas de la DINA y se la llevaron durante el "Toque de Queda", después de patearla, insultarla y forzarla entre varios hombres, y a dar direcciones de dónde se encontraría su esposo. A mí, que soy su madre legítima, se me avisó a Temuco. Armé viaje, después de comunicarme con la ciudad de Santiago y con su tío que era Mayor de Ejército. Me vine a buscarla a como diera lugar, no sin antes dejar lazos tendidos de comunicación. Llegué directo a una entidad formada por las Iglesias, que había empezado a defender a los "Secuestrados", el "Comité Propaz" en la Calle Santa Mónica, en donde llegaban innumerables familiares de los afectados y ahí se entregaban "listas" de lugares para las búsquedas. Todos nosotros (especialmente las Madres) zurrábamos las calles, buscándoles, desde la mañana a la noche, con mi cuñada, pero, todo se hacía infructuoso, íbamos a las Embajadas a otros Comités que se habían formado, a recintos carcelarios, Postas de Urgencias, Hospitales, incluyendo el Psiquiátrico, pero todo se hacía nada. Mientras, los días pasaban y pasaban, mientras aparecían noticias de gente que aparecía muerta y de otros que iban siendo tomados prisioneros, según la prensa de la época. Yo iba y venía de Temuco-Santiago, Santiago Temuco, conectandome con gente de todos los tipos y clases sociales y nunca puedo recordar, qué es lo que había en Pirque, donde las PRESAS, estaban con TIFUS EXANTEMÁTICO, en las Camionetas del Cuerpo de Paz, mientras, insisto, las presas, las tenían sin agua, durante días. Siempre nos acompañaba una monja y un cura, del Cuerpo de Paz, la Madre "MA" y el Cura "Daniel". Quiero destacar que mi cuñado el Mayor [redacted], en la época, servía en la ciudad de Arica, quien cuando inquirí detalles de "ella" me dijo lo siguiente: "YO NO PUEDO AYUDARTE Y TU NO ESTES LLAMANDO Y NO SE TE OLVIDE QUE CON ESO INTERRUMPES NUESTRAS LABORES". No quiero seguir relatando, ya que ese tiempo, fué muy duro para mí y que no creo poder superar, ya que fué un verdadero Vía Crucis.

El que desee saber más cosas, puede hablar conmigo, por ejemplo lo de una carta que llegó de la Cruz Roja Internacional de Suiza, diciendo que habían conversado con mi hija, que estaba prisionera en 4 Alamos, incomunicada. Y sobre sus "torturas", voy a hablar, personalmente con quien se interese.

Atte.

NORMA YURICH COSTAGLIOLA.
Viuda de Drouilly.